

Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Ясли-сад № 111 г. Минска» приглашает к сотрудничеству и софинансированию в рамках гуманитарного проекта по созданию детского центра «Территория детства».



1. Наименование проекта: Создание детского центра «Территория детства»
2. Срок реализации проекта: 36 месяцев.
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Ясли-сад № 111 г. Минска»
4. Цель проекта: Создание условий в ГУО «Ясли – сад № 111 г. Минска» для игровой деятельности детей, их двигательной активности, способствующей разностороннему развитию ребёнка
5. Практическая значимость: Обеспечение воспитанникам доступа к современным образовательным возможностям и удовлетворение их потребности в развитии двигательной активности, познании окружающего мира
6. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
 - преобразовать и благоустроить территорию учреждения дошкольного образования в соответствии с современными требованиями и методическими рекомендациями;
 - улучшить художественное оформление участков учреждения;
 - создать психологически и экологически комфортную среду для жизнедеятельности детей на территории учреждения;
 - придать индивидуальный и стильный облик территории учреждения;
 - активизировать творческий потенциал педагогов.

7. Целевая группа: дети в возрасте от 2 до 7 лет, посещающие учреждение образования и проживающие в микрорайоне, родители.

8. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Обустройство тематических площадок:

- метеоплощадка;
- сельский двор;
- музыкальная карусель;
- поиграй-ка;
- светофорик;
- мир творчества.

2. Пополнение детских игровых площадок:

- надворным спортивным оборудованием;
- игровыми комплексами;
- оборудованием для интеллектуальных игр «Шахматы», «Шашки»;
- оборудованием для познавательного развития дошкольников;
- оборудованием для обучения воспитанников основам безопасной жизнедеятельности;
- оборудованием для музыкально-творческого развития детей.

9. Общий объем финансирования (в долларах США): 6 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	5 000
Софинансирование	1 000

10. Место реализации проекта: г.Минск, ул.Гикало, 20-б.

11. Контактное лицо:

Р.В.Рулёва, заведующий ГУО «Ясли-сад №111 г. Минска»,
телефон 8017 397-67-94, e-mail: ddu111@minsk.edu.by

Будем рады сотрудничеству !!!

Humanitarian project of a state educational institution
“Nursery Garden No. 111 of Minsk” invites to cooperation and co-financing
within the framework of a humanitarian project to create a children's
ornithological center “Childhood Territory”.



1. Name of the project: Creation of a children's ornithological center “Childhood Territory”
2. Duration of the project: 36 months.
3. Organization - applicant, proposing the project: public institution of education "Nursery Garden No. 111 of Minsk"
4. The purpose of the project: creating conditions for comprehensive development and favorable stay of children in preschool education through the improvement of the territory. of the state educational institution “Nursery Garden 111 of Minsk”
5. Providing students with access to modern educational opportunities and meeting their needs for the development of motor activity, knowledge of the world around them
6. Tasks within the project:
 - transform and improve the territory of pre-school education in accordance with modern requirements and methodological organizations.
 - to improve the decoration of areas of the institution.
 - create a psychologically and environmentally comfortable environment for children in the institution.
 - give a stylish look to the territory of the institution.
 - activate the creative potential of teachers of the institution.
7. Target group: children aged from 2 to 7 years who attend educational institutions and live in neighborhood, their parents.

8. Plans as part of the project:

1. Construction of thematic areas:

- weather site for children;
- children's animal farm;
- musical kaleidoscope;
- «let's play»;
- my little traffic light;
- world of children's creativity;

2. Replenishment of children's playgrounds:

- outdoor sports equipment;
- game complex;
- equipment for intellectual games "Chess", "Checkers»;
- equipment for cognitive development of preschool children;
- equipment for teaching pupils the basics of safe life;
- equipment for musical and creative development of children.

9. Total funding (in US dollars): 6,000

Source of financing	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	5 000
Co-financing	1 000

10. Project Location: Minsk, Gikalo St., 20-b.

11. Contact person:

R.V. Ruleva, State Educational Institution "Nursery Garden No. 111 of Minsk",
phone 8017 397-67-94, e-mail: ddu111@minsk.edu.by

We look forward to cooperation!